
令和５年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年６月２６日（月） 

 

質問順位１７ 西尾 綾子 （一問一答式） 

 

１ 市長の行政姿勢 

(1) ２市１町で進めている「新ごみ処理施設整備推進事業」について 

ア 市長は「新たなごみ処理施設等建設検討委員会」の協議内容をどうとらえ

ているか 

  イ 市長選で公約に掲げた「第三者委員会の設置」を取り下げたことについて、

これまで市民にどう説明してきたか 

  ウ 市民の負託を受けた鴻巣市長として今後どう取り組むのか 

 

２ 教育行政 

(1) 小中学校適正規模・適正配置について 

  ア 川里地域における現在の状況は 

  イ 「川里地域小中一貫教育校新設に関するワークショップ」について 

  ウ 川里ふるさと館及びその周辺施設の存続を求める市民の声をどうとらえて

いるか 

 (2) 就学援助制度について 

  ア 本市における就学援助制度の現状は 

  イ 就学援助制度の周知の方法は 

  ウ コロナ禍・物価高の影響で経済状態の厳しい家庭は増えている。就学援助

の支給額及び対象世帯の所得基準額を見直すべきと考えるが、この点につ

いて市の所見を伺う 

  エ 受給資格者の住所要件はどうなっているか。ＤＶから逃れ住民票を移さず

転入した母子家庭等への支援は 

 

 

 

質問順位１８ 中西 耕二郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ こども未来行政について 

(1) 子ども・子育て政策について 

ア 司令塔や総合的な視点について 

  イ こども家庭庁が実施するモデル事業や補助事業について 

 

２ 総務行政について 

 (1) 市職員のワークライフバランスについて 



  ア 市職員の時間外勤務時間について 

  イ 職員の心疾患やうつ病などについて 

  ウ 時間外勤務を減らすための方策は 

 

 

 

質問順位１９ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 小中一貫校の取組について 

ア プロポーザル方式での業務委託の選定結果について 

  イ ワークショップの開催について 

  ウ 川里地域小中一貫校の新設の基本計画について 

 (2) 小中学校統廃合における、子どもの教育環境について 

  ア 統合後の鴻巣中央小学校の現状と課題について 

  イ 通学区域変更により北新宿の児童を受け入れた下忍小学校の現状と課題に

ついて 

 (3) 小中学校教員の未配置未補充の実態と打開策について 

 

２ 市民生活行政 

(1) 公共交通の拡充について 

  ア コミュニティバス・フラワー号の運行見直しについて 

  イ デマンド交通「ひなちゃんタクシー」「こうのす乗合タクシー」の共通乗降

場拡充について 

 

３ 環境経済行政 

 (1) 新ごみ処理施設建設地について 

  ア 郷地安養寺周辺の汚水排水処理の検討結果は 

  イ 周辺用水路の検討結果は 

 

 

 

質問順位２０ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 鴻巣市の環境について 

ア 環境の日に関する取組は 

  イ 環境月間における取組は 

  ウ 令和５年度環境審議会のテーマは 

 



２ 教育行政 

 (1) 小中学校の運営について 

  ア 栄養教諭を含め、給食配食にかかわる人員の配置状況は 

  イ 小規模校における少人数学級のメリットとデメリットは 

  ウ 中学校部活動（文化部）の地域移行の進捗状況は 

  エ 小中学校の適正配置において中学校適正配置の取組状況は 

 

 

 

質問順位２１ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 学校給食費の無償化と補助について 

 (2) 市独自に就学援助制度にオンライン学習通信費を補助することについて 

 (3) 通学路の安全対策 

ア 天神３丁目 市道Ａ－２０３５号線とＫ－９９号線・Ａ－７８号線の交差

点に横断歩道の設置について 

  イ 松原１丁目 市道Ｂ－４４５号線の拡幅と改修について 

  ウ 県道行田蓮田線、竹林公園入り口付近に横断歩道の設置について 

 

２ 市民生活行政 

 (1) 市民が利用しやすいワンストップの「お悔みコーナー」の開設について 

 (2) マイナンバーカードについて 

  ア カードを作る際の写真について 

  イ マイナ保険証の運用状況について 

  ウ 資格確認書の発行について 

 

３ 市長政策行政 

 (1) 笠原小学校跡地利活用について 

  ア 小学校敷地内にあった民地のその後の対応について 

  イ 地方債の償還が残っている中で、学校以外の利活用について 

  ウ 豊富な農業資源の活用と地域の活性化について 

 

４ 財務行政 

 (1) 固定資産税の課税の公益性と公平性について 

 


